

Prière universelle du dimanche 3 décembre

Réveille notre foi, Seigneur, afin qu'à la suite du Pape François, prêtres et laïcs trouvent l'attitude et les paroles vraies, audacieuses, pleines de joie et d'amour pour porter la Bonne Nouvelle jusqu'aux périphéries de l'Eglise...

Seigneur, nous t'en prions

Réveille l'attention, Seigneur, des dirigeants de ce monde sur les conflits partout dans le monde, sur la souffrance des exilés, des migrants qui vont connaître les affres d'un nouvel hiver dans des conditions très précaires, loin de chez eux...

Qu'ils puissent trouver un accueil chaleureux et fraternel pour oublier, quelques temps, les épreuves qu'ils ont traversées...

Seigneur, nous t'en prions

Réveille notre vigilance, Seigneur, afin qu'en cette nouvelle année liturgique qui commence, de plus en plus de chrétiens partagent le désir de vivre la préparation de Noël autrement, en solidarité avec tous ceux qui portent le souci de l'avenir de la planète, et avec ceux que l'on exploite pour satisfaire une société de consommation...

Seigneur, nous t'en prions

Réveille notre charité, Seigneur, envers nos frères et nos sœurs isolés dans la nuit de la souffrance, du chômage, de la pauvreté, du doute...

Qu'ils puissent, avec l'aide de témoins discrets et attentifs, surmonter leurs angoisses, leur solitude, leur peur de l'avenir...

Seigneur, nous t'en prions